

Die Suche nach Talenten nimmt wieder zu

Ergebnisse des ersten österreichischen Sage HR Trendindex Personal

Während im vergangenen Geschäftsjahr Umstrukturierungen und Personalfreisetzung sowie die strikte Überwachung der Personalkosten im Fokus der Personalentscheider standen, tritt Recruiting heuer wieder in den Vordergrund, so das wichtigste Ergebnis des ersten österreichischen

Sage HR Trendindex Personal. Künftige Themen werden flexible Arbeitszeitsysteme, weiterhin Personalkostenplanung, Personalentwicklung und Weiterbildung sowie Mitarbeiterbindung sein.

Herausforderungen sehen die heimischen Personalverantwortlichen vor allem darin, qualifizier-

te Mitarbeiter zu finden und zu halten. Knapp die Hälfte der Befragten gab an, mehr in die Ausbildung und Bindung der Fachkräften investieren zu wollen, um dem Mangel entgegenzuwirken. Beim aktuellen Trendindex haben 264 heimische Unternehmen teilgenommen. (ost)